



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

## UAA egresa a la primera generación de directores de tesis de especialidades médicas



## BOLETÍN No. 034 -->>

- Un total de 10 profesionales de la salud de diferentes hospitales del estado fueron beneficiados con este curso.
- Esta actualización brindará mayores herramientas a los residentes médicos durante su formación profesional.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de Ciencias de la Salud y la dirección general de Difusión y Vinculación, egresó a la primera generación del curso de Formación de Directores de Tesis de Especialidades Médicas, el cual se diseñó con el objetivo de brindar una







formación específica a los médicos encargados de dirigir y orientar proyectos de investigación de los residentes.

Bajo este sentido, la Máxima Casa de Estudios ofreció esta actualización para que los especialistas en el área de la salud brinden mayores herramientas a los residentes a fin de que tomen conciencia sobre las necesidades actuales de las ciencias de la salud y de esta forma, complementen su formación académica.

Es importante mencionar que dicha especialización se centró en la definición de conceptos teóricos metodológicos sobre las técnicas para la adquisición, análisis e interpretación de información necesaria para promover y asesorar proyectos de investigación con alto impacto en el sector de la salud.

Cabe señalar que este programa académico fue impartido por los maestros de la UAA Carlos Alberto Prado Aguilar y Raúl Arias Ulloa, quienes dirigieron el curso a un total de 10 profesionales de la salud de diferentes hospitales del estado.

De esta forma, la Autónoma de Aguascalientes continúa brindando espacios para la especialización de los profesionistas de la entidad y vinculándose con los diferentes sectores con la finalidad de permear en la sociedad hidrocálida.